



DIRECCIÓN:

ZURBANO, 14

Teléfono 46564

Apartado 990

MADRID



DELEGACIONES:

Barcelona, Bilbao,

Valencia, Málaga,

Zaragoza, Lisboa.

ES SABIDO... que la luz artificial resulta nociva para la vista, y que a ella se debe la mayor parte de los trastornos visuales que se traducen en empeoramiento de la vista, fatiga cerebral, dolores de cabeza, debilidad del sistema nervioso, etc.

DEBE PRESTARSE por ello gran atención a la elección de la lámpara para el alumbrado artificial que haya de emplearse, pues no todas son iguales ni reúnen las mismas características técnicas de luminosidad, intensidad y difusión.

ADQUIRIENDO UNA LÁMPARA "MAZDA" tendrá usted la seguridad absoluta de disfrutar siempre de los últimos perfeccionamientos técnicos realizados en el laboratorio de investigación **"MAZDA"** de renombre mundial. La lámpara **"MAZDA"** es, en la actualidad, la de mayor consumo en Norteamérica, donde, como es sabido, se presta siempre atención a esta importante cuestión.

LA LÁMPARA "MAZDA" fabricada en España lo mismo que en el extranjero, representa siempre **la última palabra** en los perfeccionamientos técnicos, y es la máxima garantía de perfección en cuanto a características de luminosidad, intensidad y difusión de la luz, con un consumo mínimo de corriente y duración máxima de la lámpara.

SU PRECIO ES EL MISMO que las otras, pero son, por sus características técnicas insuperables, las que menos daño hacen a la vista:

ENSÁYELA Y SE CONVENCERÁ